

大関のこども



坂井市立大関小学校

学校だより第27号

令和4年11月17日

HPアドレス



<http://www.ozeki.ed.jp>

大関っ子、力を試そうと、様々な機会をとらえ挑戦しています！



「ふくい理数グランプリ」小学校部門の本選に6年生が出場！



「ふくい理数グランプリ」小学校部門の本選が11月12日(土)、坂井市の県教育総合研究所で開催され、予選を勝ち抜いた本校の6年生チームが参加しました。これは児童の知的好奇心を高め、理数が好きな子を増やそうと、県が毎年この時期に開催しているものです。県内の5、6年生約600人が参加した予選を、見事、勝ち抜いた上位8チームが本選に臨みました。本校から出場した6年生は惜しくも入賞することはできませんでしたが、学校の代表として大いに健闘しました！

【参加した児童の感想】

- ・今回、理数グランプリ本選に初めて出場しました。頭を使って試合に臨みましたが、負けてしまって悔しかったです。
- ・初めは簡単だと思っていたけど、とても難しかったです。プレゼンが特に難しかったです。でも、とても楽しかったので良い経験になりました。来年、また行けるようがんばりたいです。
- ・5年生の時にも理数グランプリに参加したけど、本選には行けませんでした。6年生になって本選に行くことができ、数少ない人しかできない経験ができ良かったです。



坂井地区ディスクドッジ大会出場！

10月23日(日)に行われた「坂井町子ども会親善ディスクドッジ交歓会」で見事、入賞を収めた低学年チームと高学年チームが、12月3日(土)にトリムパークかなづで行われる「坂井地区子ども会ディスクドッジ大会」への出場を決めました。現在、昼休みや放課後に練習を重ねています。高学年「大関っ子が来た!!!」チーム、低学年「大関ファイヤーファイターズ」チームの21名の選手たちには練習の成果を発揮し、本校の代表としてぜひ、がんばってほしいと思います。



大関っ子20名が歴史検定に挑戦！



11月24日(木)「第41回歴史能力検定」に6年生17名、3年生1名、5年生2名の計20名が挑戦します。1級から5級まであり、今回は全員「5級歴史入門」を受験。小学校修了程度の基本的な日本史の問題が出題され、歴史の知識を試すのに最適とされています。下の学年に役立ててもらうための参考資料を作った6年生もいました。全員合格を目指し、がんばってほしいです。

